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在无任何利空面的情况下，
大盘又迎来一轮狂风暴雨，暴跌
之后又是投资者迷茫的眼光。割
肉离场？大举抄底？确实让人难以
决策，但是有一条是亘古不变的
真理：风雨过后必定有晴天，晴天
来的也许比想象中的早。

周二消息面虽然平静，但盘

中一度下跌170点，反映了目前行
情确实趋弱，投资者情绪极度不
稳。但从大的方面来说还是比较
倾向于行情仍没有走完，短线继
续保持震荡，主要基于以下几点：

一，宏观经济继续向好，这是
股市行情演绎的最重要基础。

二，虽然经济向好，但回稳的

基础仍不稳固，许多在建项目特别
是中长期项目工程仍需大量资金的
支持，没有确立经济真正回稳之前，
适度宽松的货币政策将长期保持。
这是股市发展的血液。

三，大量基金是在2500点以后才
大举加仓，作为市场的绝对主力，行
情进一步下跌是较难容忍的。所以昨

天的下跌可看作二次探底。综上所
述，大盘运行到目前为止已比较合
理，短线当然有反复，但整体趋势应
该是震荡盘整后走高的。当然，目前
还不是大举入场的时候，短线杀伤有
时候力也是很大的。操作上关注一些
题材类型的如创投、商业零售、医药、
旅游等。 ■长城证券张新建

风雨过后仍然美丽

最大下跌170点，收盘时跌77.6点
海底捞月，是恐吓还是挑逗

疾风知劲草
旅游板块
初显强者姿态

资深投资人士李布维没有蒋

臻那么乐观， 但也没有刘亚辉那

么悲观。 他认为，“周二的下跌是

二次探底，市场很快将走稳。”

李布维指出， 周二股指能快

速、大幅回升，表明下档支撑力度

很强，而当天大盘的深幅下挫，缩

短了市场寻找底部的时间。“指数

最多下跌了170点， 如果不是这

样深跌， 而是每天二三十点的小

幅下跌， 那这个二次探底的过程

将会拉得很长。” 因此李布维认

为，经过周二的快速下跌，市场的

探底已经完成。 ■记者李庆钢

中信建投蔡锷中路营业部

总经理刘亚辉认为， 股指尾市

大幅收高，缩小跌幅，目的是为

了更好的下跌。

“近三个交易日的反弹，再

次吸引了不少投资者入市，但

是周二的下跌， 将试图抄底的

人全部套牢。” 刘亚辉认为，这

种弱势反弹中的下跌， 将会制

造更大的恐慌， 投资者未来抛

售的态度更坚决。 对于尾市的

回升，刘亚辉表示，这是为了接

下来做空动力进一步宣泄保留

空间。

从最多下跌近170点，
到以下跌77.63点收盘，最
低点位与收盘点位相差92
个点，上证综指8月25日使

了一招“海底捞月”。尽管沪深股指都以
下跌收盘，但两市指数还是凭借尾市的
反弹，守住2900点关口，并守住了5日均
线。面对这根带有超长下影线的K线，各
方人士的看法也各不相同。

【悲观】
收回是为更好地下跌

【中庸】
二次探底后将走稳
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股民继续经受大跌考验

国金证券财富管理中心

投资经理蒋臻认为，从3478点

之后的下跌过程中，可以看出

市场的下跌是有控制、有节奏

的下跌，“因为没有出现当年

6124点之后机构不计成本抛

售的现象，所以股市肯定没有

见顶。”

蒋臻还指出， 目前这种下

跌， 与去年9月的走势相像，当

时市场已经即将见底， 所以目

前大盘出现这种可能见底的走

势，同时股指又并未见顶，因此

可以判断，之前的3478点肯定

不是高点，后市还会突破创新高。

对于大盘权重股的下跌，蒋

臻认为是“机构目前打压权重

股，为了制造悲观气氛，逼迫散

户割肉，以尽快完成自己建仓的

过程。”

此外，蒋臻还认为，现在大

部分投资者与分析师达成了两

个共识，即指数或者会跌回6月1

日的跳空缺口， 或者要跌到120

日均线附近，“当看法越一致时，

市场往往会出现出人意料的走

势，所以，基于以上几点，我判断

新行情即将开始。”

【乐观】
新行情即将开始
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机构观点

8月25日沪深股指再度狂泻，一

闷棍打得A股投资者几乎信心全无。

但在哀鸿遍野中，却仍有不少个股逆

势上扬，两市涨停个股达到26只。

对此， 资深投资人士李布维表

示，根据价格包含一切信息的市场反

映论， 在这种极度弱势的市况中，仍

然有资金敢于大胆买入的品种就是

未来股市走稳之后的强势品种。

周二表现较好的个股中， 科技、

旅游、创投、军工等板块的股票占有

比重较大。如中国软件、浪潮软件、西

安旅游、首旅股份、力合股份、中国嘉

陵等上述板块的个股纷纷涨停。

随着国庆的临近，旅游、军工等

板块纷纷开始提前启动。 李布维指

出，在A股市场，不论什么题材，一向

都是提前炒作。华泰证券研究所陈慧

琴也表示， 这与股市的实质极为吻

合，“股市中交易的就是人们对于未

来的预期，因此股价总是对未来提前

作出反应。”

她认为， 今年国庆超长的8天假

期，将为旅游板块的上市公司带来不

错收益，而国庆阅兵的概念，则使军

工板块的上市公司大受鼓舞。

“投资者对这两个板块未来的业

绩均有较好预期，所以这两个板块的

上涨很容易被市场所接受，而国庆的

日益临近，主力拉抬已经刻不容缓，

近期这两个板块已经出现连续上

涨。”因此陈慧琴认为，即使周二暴跌

也挡不住科技与军工板块的做多

热情。

对于创投板块， 陈慧琴认为，随

着创业板相关规则的完善，以及交易

所、营业部技术上准备工作的逐步完

成， 创业板的推出已经基本没有障

碍，“根据相关方面的表态，创业板推

出的时间已经越来越近，投资者自然

也是提前反应， 趁着目前的大跌，提

前布局创投板块，以分享未来创业板

的收益。”

■记者李庆钢


